


Liebe Rundbriefempfänger,

auch 2017 bedanken wir uns im Namen der Vorstandschaft und der MitarbeiterInnen bei Ihnen und euch allen für das Interesse an unserer Arbeit zum Wohle von Kindern, Jugendlichen, Familien und für das Gemeinwesen in Geretsried!

Ganz besonderer Dank gilt all jenen, die uns im zurückliegenden Jahr aktiv unterstützt, für unseren Vereinszweck gespendet oder mit uns erfolgreich zusammengearbeitet haben. Wir blicken auf ein buntes und erfolgreiches Jahr zurück. Unsere regulären Angebote werden gut nachgefragt, die KollegInnen machen eine gute Arbeit. Darüber hinaus wurde z.B. der 11. Kinder und Jugendtag organisiert, erstmals in Geretsried eine U18-Wahl durchgeführt, an der ca. 2.200 SchülerInnen teilnahmen, und vielen anderen Aktivitäten realisiert.

Auch 2018 wird sicherlich ein herausforderndes Jahr werden, das so manche Überraschung bereithält. Wir sind uns sicher, dass wir mit Ihnen / euch die sich stellenden Aufgaben gut meistern werden.

Zum Jahresende laden wir Sie / euch herzlich ein, Gutes zu tun. Wer Zeit für andere Menschen übrig hat, sie in der Bewältigung des Alltags unterstützen möchte, für den ist die [Familienpatenschulung](#) sicher eine tolle Sache. Wer nicht die erforderliche Zeit aufbringen kann ist herzlich eingeladen, [Fördermitglied](#) unseres Vereins zu werden. Natürlich können auch beide Möglichkeiten genutzt werden.

Gemeinsam können wir viel für eine gerechtere Gesellschaft, an der alle teilhaben können, tun!

Herzliche Grüße

Kerstin Halba
Vorsitzende

Rudi Mühlhans
Geschäftsführer